

Discours du chef intérimaire

Marc Bouchard

Bonjour à toutes et à tous,

Merci de vous être déplacés à la Saguenéenne, ce matin, pour notre assemblée générale annuelle. C'est toujours un bonheur de vous revoir, de pouvoir échanger avec vous, mais ce que j'aime et ce que j'apprécie par-dessus tout, c'est ce sentiment de me sentir chez moi, en famille, avec des gens qui partagent la même vision que moi et les mêmes valeurs. Des gens qui ont à cœur le développement de leur ville, des gens qui ont soif de transparence, qui rêvent d'une gouvernance efficace et proactive, des gens qui apprécient travailler en équipe et pour qui l'honnêteté est une valeur fondamentale.

Cette semaine, on a souligné un anniversaire important, soit celui du mi-mandat. Déjà deux ans que Julie Dufour s'est installée à la mairie. Deux ans que la Ville de Saguenay est sur pause, qu'on fait du surplace. Deux ans marqués par des chicanes, des guerres de clochers, des poursuites et des plaintes. On peut dire hors de tous doutes que la lune de miel de la mairesse est terminée depuis belle lurette. Ça s'est grandement assombri au-dessus de l'hôtel de ville dans les derniers mois, on voit maintenant que les gens travaillent davantage en silo et on constate dorénavant une ambiance morose et suspicieuse.

Saguenay mérite un maire ou une mairesse qui a de l'ambition pour sa ville, un leader rassembleur qui saura non seulement proposer des projets novateurs, mais qui saura aussi les réaliser. Saguenay a

besoin d'un conseil municipal fort, de personnes qui pensent au développement de leur ville, pas seulement à leur secteur ou à leur arrondissement. Saguenay a besoin d'une vision de développement claire. Il faut que les idées farfelues cessent. L'improvisation n'a pas sa place!

2025 sera une année phare. On aura la chance de ramener une saine démocratie à Saguenay, où les débats respectueux ont leur place, où la transparence est mise au premier plan et surtout, où les citoyens et les citoyennes sont au cœur des décisions.

Pour atteindre ces objectifs, nous aurons besoin non seulement d'un chef, mais aussi d'une équipe de candidats, des personnes prêtes à s'investir et à sauter dans l'arène politique. En tant que parti, on aura un beau défi, celui d'attirer des gens et de les convaincre de l'utilité, de la nécessité d'un parti.

Se lancer en politique, ça demande une bonne réflexion. C'est souvent le fruit de plusieurs discussions avec la famille et les amis. Donc, si vous connaissez des gens qui pourraient être intéressés par l'élection de 2025, n'hésitez pas à nous en parler.

Tout à l'heure, je faisais mention de la nécessité d'un parti. Comme vous le savez, à Saguenay, les partis sont perçus par plusieurs comme une bibitte démoniaque, une structure dans laquelle il y a une ligne à suivre et où les gens n'ont pas le droit à leur opinion. Vous conviendrez comme moi qu'on a beaucoup de travail à faire pour changer la mentalité de la population. Un travail de longue haleine, c'est vrai! Mais en nous retroussant les manches, je suis persuadé qu'on va y arriver. On a d'ailleurs commencé en tenant notre « Surprise partis », le 21 octobre dernier, en collaboration avec Unissons Saguenay. Une activité très agréable qui a permis de démystifier les partis politiques. Et je vais vous confier un petit

secret.... Il y a même des conseillers indépendants qui ont assisté à notre activité. Peut-être par curiosité, me direz-vous!

Néanmoins, l'activité du 21 octobre nous a donné un nouveau souffle. On va en tenir d'autres des activités comme celle-là, on va être encore plus présents dans les médias, on veut faire davantage parler de nous!

On entame les deux dernières années du mandat, la tête pleine d'idées, prêts à affronter la campagne de 2025, parce qu'après tout une campagne, ça se planifie plusieurs mois à l'avance!

D'ici là, je poursuivrai mon rôle de conseiller désigné à la table du conseil. Je continuerai ma vigie constructive face à l'administration en place. N'en déplaise à certains, je vais questionner encore et encore pour obtenir des réponses pour faire la lumière sur des dossiers. Je veux faire réfléchir la population quant aux grands enjeux de notre ville et proposer des solutions innovantes pour faire avancer les projets.

En terminant, j'aimerais remercier tous les membres du conseil d'administration pour leur implication au cours de la dernière année. Merci aussi aux bénévoles qui sont à nos côtés lors de chacune de nos activités et sans qui, rien de tout cela ne serait possible.

Merci aussi aux membres de mon cabinet, Josée, Cindy et Annie pour leur soutien.

Et merci à vous les membres, de croire en notre parti, de croire en l'ERD.

Merci à toutes et à tous. Bonne fin de journée!